



金石中 学校だより

Website→<https://kanazawa.schoolweb.ne.jp/1720014> No.1 令和7年4月11日

E-mail →kanaiwa-j@kanazawa-city.ed.jp 金石中学校 校長 岡田 幸子

新入生のみなさん 入学おめでとう

校舎前のチューリップのつぼみが膨らみ、春の気配を感じる中、本校第79回入学式が行われました。入学式では、135名の新入生の皆さんが、担任の先生から一人一人呼名を受け、心のこもった返事で答えてくれました。そして、新入生を代表して誓いの言葉がありました。中学生になったことへの希望と決意を感じるたのもしい言葉でした。紹介します。

誓いの言葉

やわらかく暖かな風に舞う桜とともに、
私たち新一年生135名は、金石中学校へ入学しました。
これから始まる中学校生活に胸を大きくふくらませています。
小学校では、人を思いやる心や責任感をもって行動することの大切さを学びました。小学校で学んだことをこれから生かしていきたいです。
中学校生活では困難な壁にぶつかることが何回もあると思います。時にはくじけそうになることがあるかもしれませんが。そんな時は、ここにいる仲間たちと共に助け合い、協力し、挑戦し続けていきたいと思っています。
これからお世話になる先生方や先輩方への感謝の気持ちを忘れず、金石中学校の生徒として目標に向かって協力し、成長していくことをここに誓います。

令和7年4月7日

新入生代表 植村 時正

校長先生は式辞の中で、「金石中学校に誇りを持ち、学校を好きになって欲しい。」「これから自分に起こることに無駄なことはなく、全てが未来の自分を支える力になる。」と話されました。

また、これからの予測困難な時代を生き抜くために、「自ら学ぶ力と思いやりの心」を全力で教え育てていきたいという思いを伝えていました。

P T A会長の鶴山さんは、中学校生活で様々なことに取り組み、お互いに認め合い、仲間や友達を思いやる気持ちを大切にしてほしいと話されていました。